



HASTA AYER ASISTIERON MAYORÍA DE ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES

## Vacaciones de invierno ya son una realidad para estudiantes del Maule

• El periodo de descanso de mitad de año para los escolares se prolongará hasta el 4 de julio.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



Alumnos que están rindiendo PAES de invierno en el Liceo Bicentenario Diego Portales en la capital regional.



Estudiantes de la Escuela de la Cultura de Talca a la salida del establecimiento en su último día de clases del primer semestre.

**TALCA.** A contar de ayer, establecimientos educacionales de la Región del Maule dieron inicio al receso educativo que se da habitualmente en la temporada de lluvias y bajas temperaturas, fecha que fue adelantada en primera instancia, para evitar enfermedades respiratorias y que ahora se anticipó casi una semana debido al desarrollo de jornadas de evaluación y el feriado de este viernes, cuando se celebra el Día de los Pueblos Originarios, quedando desde el 17 en vez del 23 de junio al 4 de julio.

A contar de hoy, es probable que el tráfico vehicular sea menos intenso y que muchos niños se levanten más tarde, mien-

tras sus padres deben ver con quién dejarlos o tomarse unos días libres.

### ACTIVIDADES

Entre las diversas atracciones de vacaciones de invierno del Maule se encuentra realizar senderismo a parques nacionales y reservas como el Radal Siete Tazas, la Reserva Nacional Altos de Lircay u otra existente en la región; visitar la nieve en Vilches Alto, el Médano, Longavi u otros sectores cordilleranos adecuados para esto; visitar la costa maulina y disfrutar de playas en Iloca, Pelluhue y Constitución.

Los padres también inscribir a los pequeños en talleres y actividades en los Malls de la ciudad,

asistir al cine para ver películas en estreno e ir al zoológico de Linares, entre otras actividades que se desarrollaran en el Maule en este periodo.

### PAES

Por su parte, los jóvenes que quieren ingresar a la universidad, vivieron su segundo día de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, que finaliza hoy, en los distintos locales de rendición en el Maule, que fueron el Liceo Marta Donoso Espejo, Liceo Industrial Superior y el Liceo Bicentenario Diego Portales, que pertenecen a Talca, el Liceo de Constitución y el Liceo Antonio Varas de Cauquenes.